

VZ 14.01.16



Die Mitglieder des Fördervereins Zeitspende ziehen bei der Jahreshauptversammlung ihre Jahresbilanz. Foto: Denise Hokamp

Dankeschön an die Zeitspender

Förderverein zieht Jahresbilanz

Vlotho (dh). Die Mitglieder des Fördervereins Zeitspende haben sich jetzt im Rathaus zu ihrer alljährlichen Jahreshauptversammlung getroffen. Es wurde auf das Jahr 2015 zurückgeblickt und neue Ideen für die Zukunft zusammengetragen.

Vor 22 anwesenden Mitgliedern eröffnete die Vereinsvorsitzende Ele Diekmann die Versammlung mit ihrem Jahresbericht. Insgesamt hätten alle 43 Mitglieder im vergangenen Jahr 9406 dokumentierte Stunden ehrenamtlich geleistet und dabei viel für Andere getan.

Obwohl die Zusammenarbeit mit den Krankenkassen zu Beginn 2015 zunächst aufgrund neuer Pflegegesetze erschwert worden sei, habe der Verein die Umstellung gemeinsam geschafft, hieß es weiter. Auch die Fertigstellung der Website des Vereins sei gelungen.

Ele Diekmann freute sich außerdem über 300 Euro Unterstützung von der AOK für den Stammtisch von Zeitspendern und -nehmern.

Im Anschluss wurden die Mitglieder Marion Remmert und Brigitte Filges für ihr spezielles Engagement im Verein unter anderem beim Weihnachtsmarkt und Kalendererstellung geehrt und bekamen Präsentkörbe überreicht. Auch das Resümee über angebotene Pflegebegleiterkurse fiel positiv aus. Ein weiterer Höhepunkt in 2015 war die Jubiläumsfeier zum zehnjährigen Vereinsbestehen.

In Planung für das Jahr 2016 ist unter anderem ein Sommerfest. Ebenso soll es ab dem 13. Februar einen neuen Pflegebegleiterkurs geben, ab April auch für Pflegebegleiter in Unternehmen. Alle Interessierten können sich beim Verein oder auf der Homepage informieren.

Abschließend dankten die Mitglieder ihrer Vorsitzenden Ele Diekmann für ihr tägliches Engagement mit einem Blumenstrauß.